



KURSAAL INTERLAKEN HOLDING AG

Medienmitteilung

Strategische Weiterentwicklung des Kursaals Interlaken

Der Verwaltungsrat der Kursaal Interlaken Holding AG hat an der Strategietagung im Oktober wesentliche Grundsatzentscheide zur zukünftigen Unternehmensentwicklung getroffen.

Weiterentwicklung der strategischen Führung

Nachdem die Verwaltungsräte der Holding und der Tochtergesellschaft CKI AG im vergangenen Jahr in Personalunion zusammengeführt wurden, wird der Kursaal die Straffung der Gremien in einem ersten Schritt konsequent weiterverfolgen. In einem zweiten Schritt wird an der nächsten Generalversammlung auch der Verwaltungsrat der Casino Interlaken AG integriert. Indem die grundlegenden Entscheide zukünftig in einem Verwaltungsrat und somit an einem Tisch fallen, werden weitere Schnittstellen eliminiert, was zu einer Steigerung der Effizienz führt. Die Verwaltungsräte beider Tochtergesellschaften werden je aus mehreren Mitgliedern des Gesamtverwaltungsrates gebildet, welche sich vertieft mit deren Geschäftsbereichen auseinandersetzen. Das Präsidium des neuen Gesamtverwaltungsrates wird ab 01. Juli 2025 Herr Urs Kessler übernehmen, welcher als VR-Mitglied die Erarbeitung der neuen strategischen Leitlinien bereits massgeblich mitgeprägt hat. Der Kursaal freut sich, mit Urs Kessler einen ausgewiesenen Fachmann in Tourismus, Unternehmensführung und Marketing gewinnen zu können, welcher bestens geeignet ist, die anstehenden Änderungen umzusetzen. Stefan Schmutz wird auf diesen Zeitpunkt aus dem Verwaltungsrat zurücktreten.

Terrestrisches Casino

Nachdem die Konzession für die nächsten 20 Jahre gesichert ist, steht eine grundlegende Erneuerung des Casinos auf der Agenda. Diese war bereits Bestandteil des Konzessionsverfahrens, und es gilt sie nun umzusetzen. Im Hinblick auf gesamtbetriebliche Optimierungen wird damit auch eine Änderung des Standorts innerhalb des Kursaal-Areals verbunden sein. Daher nimmt der Kursaal umgehend die Planungsarbeiten für eine Verlegung und Erneuerung des Casinos in den bisherigen Spycher an die Hand. Dieses Vorgehen ermöglicht, das Casino ohne Betriebsunterbruch weiterzuführen. Der dadurch freiwerdende Westflügel wird in einem zweiten Schritt umgenutzt in ein gastronomisches Angebot, welches allen Geschäftsbereichen dienen soll.

One Company

Unter dem Motto „One Company“ bringt der Verwaltungsrat die Geschäftsbereiche „Konferenzen und Events“ sowie „Casino“ näher zusammen. Mitarbeitende, Geschäftsleitung und Verwaltungsrat verstehen sich als eine Gesellschaft, welche mit ihren verschiedenen Tätigkeiten die attraktiven Räumlichkeiten nutzt und belebt. Alle sehen sich stets als Bestandteil des Kursaals mit seinen verschiedenen Geschäften und mit dem Ziel, den Kunden und Gästen ein attraktives Gesamterlebnis zu bieten. Damit strebt der Verwaltungsrat ein qualitatives Wachstum in allen Bereichen an, womit der Kursaal und alle seine Gesellschaften nachhaltig profitabel geführt werden können.



KURSAAL INTERLAKEN HOLDING AG

Die Strukturen wurden bereinigt und geschärft. Diese organisatorische Neuausrichtung wird an der kommenden Generalversammlung abgeschlossen. In Weiterführung des bereits eingeschlagenen Weges und mit einer neuen Dynamik gilt es nun, diesen Strukturen vermehrt Leben einzuhauchen und den Kursaal Interlaken als Gesamtunternehmen kontinuierlich voranzubringen. Der Verwaltungsrat und die Geschäftsleitung freuen sich, diese Herausforderungen gemeinsam anzugehen.

Kursaal Interlaken: Aktuelles aus der Eventschmiede

«Winterheart-Interlaken» - der Weihnachtsmarkt-Geheimtipp mit Wow-Effekt!
Der Weihnachtsmarkt «**Winterheart-Interlaken**» ist der brandneue Hotspot der Adventszeit!
Zum 30-jährigen Jubiläum des legendären Montreux Noël freut sich der Kursaal Interlaken, «Winterheart-Interlaken» - The Home of Winterfeeling als Newcomer zu präsentieren.

Auf dem mit Montreux Noël entwickelten Weihnachtsmarkt gibt es viel zu entdecken und sehen. Nicht nur das gemütliche Schlendern über den Markt, sondern auch viele zusätzliche Attraktionen und ein exklusives Rahmenprogramm mit Comedy Shows, einem Märchentheater für die ganze Familie, als auch die verschiedenen Santa Specials bieten für Gross und Klein eine Menge Spass.

Inmitten der verschneiten Bergkulisse erlebt man in Interlaken eine Weihnachtswelt, die cool, überraschend und unvergesslich ist!

Interlaken, 08.11.2024

Kontakt

Michèle Haegeli
Marketing Manager

+41 33 827 62 97

haegeli@congress-interlaken.ch